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Уважаемые медицинские работники              
и ветераны здравоохранения!

Поздравляю вас с профессиональ-
ным праздником!

Этот день – прекрасный повод выразить уважение за вашу 
верность профессии, за ваш труд и мастерство, внимание и 
милосердие.

Медицинские работники в круглосуточном режиме 
несут вахту по спасению жизней и сохранению здоровья 
земляков. Оперативную и качественную помощь человеку 
в критической ситуации, а также надежду на исцеление 
обеспечивают ваша компетентность, опыт и неравнодушие.

Развитие здравоохранения – один из главных и 
постоянных приоритетов. Сегодня в регионе реализуются 
масштабные проекты и программы, решающие задачи 
создания условий для работы медиков и расширения их 
профессиональных возможностей, а также укрепления 
здоровья граждан, реабилитации, профилактики всех 
распространённых заболеваний, увеличения рождаемости и 
снижения смертности, индивидуальной поддержки людей с 
редкими заболеваниями.  

В наших медучреждениях ежегодно получают 
современную помощь не только земляки, но и пациенты 
из других регионов России и зарубежья. Ряд достижений 
и разработок тюменских врачей получил признание 
за пределами области и страны. Не останавливается и 
продвижение высоких медицинских технологий. Жители 
региона имеют возможность здесь, на родной земле, 
получить высокотехнологичную помощь по всем профилям, 
доступным в нашей стране.

Особая признательность врачам, фельдшерам и 
медицинским сестрам, которые совершают настоящие 
подвиги ради спасения земляков, в том числе и в местах 
проведения специальной военной операции.

В этот праздничный для вас день желаю всем здоровья. 
Пусть ваши знания, профессионализм, душевная щедрость, 
эффективная работа и внимание к людям будут визитной 
карточкой тюменской медицины. Счастья, благополучия и 
всего самого доброго вам. С праздником!

МАКСИМ АФАНАСЬЕВ
глава города Тобольска

Уважаемые работники сферы 
здравоохранения! 

От всей души поздравляю вас с 
профессиональным праздником – 

Днём медицинского работника!
Тобольск – это город славных трудовых династий. 

И сфера медицины не исключение. Из поколения в 
поколение передаются не только знания и опыт, но и 
любовь к людям, верность выбранному делу, самоотдача и 
самоотверженность.

В праздники и будни вы всегда на посту и выполняете 
свою благородную миссию – помогаете тоболякам заново 
обрести здоровье и радость жизни.

Современный мир бросает вам очень серьёзные 
вызовы. Страшные времена ковида показали, насколько 
ценны врачебные кадры. Сейчас медицинские работники 
на передовой, работают в госпиталях на территории 
специальной военной операции. И это всё помимо 
сложнейшей повседневной работы, которую мы начинаем 
замечать только тогда, когда это лично нас касается.

Спасибо вам за ваш труд! Искренне желаю всем добра и 
понимания, поддержки коллег, любви близких, здоровья и 
благополучия! С праздником!

АНДРЕЙ ХОДОСЕВИЧ 
председатель Тобольской городской думы

Дорогие тоболяки, уважаемые 
медицинские работники!

Искренне поздравляю вас с 
профессиональным праздником!

Вы несёте важную миссию по сохранению здоровья и 
спасению жизней. В ваших руках – наше самочувствие, 
возможность дышать полной грудью и жить радостно, без 
боли! От всей души желаю, чтобы ваши сердца никогда не 
черствели, оставались добрыми и отзывчивыми!

Благодарю каждого из вас за самоотдачу, преданность 
делу и душевное тепло, которые вы дарите людям в наше 
непростое время. Ваш труд в условиях пандемии показал, 
что среди нас живут настоящие врачи, в любую минуту 
готовые прийти на помощь.

Пусть поговорка «сапожник без сапог» никогда не будет 
для вас актуальна, и вы всегда будете здоровы! Желаю 
вам отличного настроения, верных единомышленников и 
благодарных пациентов!

Нашего старого знакомо-
го Олега Михайлова в ка-
бинете не застанешь. То он 
на обходе, то консультиру-
ет коллег в реанимации. А 
лето – ещё и пора отпусков. 
Так что приходится Михай-
лову дежурить и дежурить. 

Нагрузка большая, как и 
ответственность за жизнь 
и здоровье пациентов. Уста-
лость доктор Михайлов пря-
чет за улыбкой. Говорит, её 
ни в коем случае нельзя по-
казывать пациентам, равно 
как и плохое настроение. 
Весь негатив он старается 
оставить за больничными 
стенами и в палаты заходит 
в хорошем расположении 
духа, с улыбкой и добрыми 
словами, вселяя в больных 
надежду на выздоровле-
ние. Убеждён, что победить 
болезнь можно лишь в том 
случае, когда врач и паци-
ент – союзники и действуют 
единым фронтом. 

За год через отделение 
проходит порядка 600 па-
циентов с разными невро-
логическими заболевания-
ми (а сейчас их, благодаря 
более совершенной диаг-                              
ностике, стало куда боль-
ше). Одних удаётся выле-
чить, для других – добиться 
длительной ремиссии, для 
третьих – при условии соб-
людения поддерживающей 
терапии более или менее 
комфортного уровня жизни. 
Здесь всё сугубо индиви-
дуально, и к каждому боль-
ному у доктора Михайлова 
особый подход. 

Мечтал ли Олег Александ-
рович о стезе врача и белом 
халате? Пожалуй, нет. Отца 
Александра Васильевича, 
бывшего фронтовика, ле-
гендарного тобольского во-
енкома, он помнит плохо. 
Мальчику было шесть лет, 
когда отца не стало. Вос-
питывала его и братьев-                     
сестёр мама Людмила Алек-
сандровна. А она работала в 
больнице врачом-невроло-
гом, в том здании, где сей-
час располагается город-
ская администрация. Олег, 
будучи мальчонкой, часто 
туда забегал к маме, благо 

ЗАВТРА – ДЕНЬ МЕДИЦИНСКОГО РАБОТНИКА

На дежурстве — врач года
Заведующий неврологическим отделением областной больницы № 3                                                                       
Олег Михайлов стал победителем конкурса ОБ № 3, учреждённого                                                                              
ко Дню медицинского работника, и был назван лучшим врачом года 

что жили рядом. Вот и при-
вык к образу людей в белых 
халатах.

Учился он в школе №13. 
Увлекался спортом – футбол, 
волейбол, баскетбол, борьба, 
карате. О будущей профес-
сии он задумался в десятом                                                             
классе. Сейчас по проше-
ствии времени понимает, что 
мама не только поддержи-   
вала его выбор, но и незамет-
но приложила к этому руку. 

Олег поступил в Тюмен-
ский медицинский инсти-
тут на лечебное дело. В 
интернатуре, которую про-
ходил при областной боль-
нице №1 в Тюмени, он вы-
брал неврологию – пошёл по 
маминым стопам. 

Дипломированный мо-
лодой врач вернулся в То-
больск, следуя принципу 
«где родился, там и приго-
дился». В профессии он с 

1987 года. Лет 15 отработал 
в центральной районной 
больнице, которую возглав-
лял замечательный руково-
дитель Филонов. «Там был 
отличный коллектив. Езди-
ли по району, ночью по вы-
зову ехали в Байкалово и 
другие отдалённые насе-
лённые пункты. В Заболо-
тье по экстренным вызо-
вам летали на вертолёте. 
Практика была что надо», –                        

вспоминает Олег Михайлов. 
В облас тную больни-                     

цу № 3 он пришёл на заве-
дование неврологическим 
отделением. Было это в 2012 
году. Коллектив подобрал-
ся высокопрофессиональ-
ный, опытный. Руководить 
таким отделением – в удо-
вольствие. 

Медицина не стоит на 
месте, развивается семи-
мильными шагами. И что-
бы не отставать, знать и 
применять передовые, ин-
новационные методы лече-
ния, Олег Александрович и 
его коллеги систематиче-
ски повышают свои профес-
сиональные компетенции, 
проходя курсы повышения 
квалификации, участвуя в 
различных семинарах. Кро-
ме этого, он читает много 
специальной литературы. 
Сейчас в помощь и интер-
нет – специализированные 
сайты, онлайн-учёба. 

– У нас хороший коллек-
тив, отличная атмосфера в 
отделении. Все мои коллеги 
– доброжелательные, отзыв-
чивые. И пациенты в основ-
ном благодарные: «спаси-
бо» мы слышим довольно 
часто, – говорит Олег Алек-
сандрович. 

Работа занимает почти 
всё время доктора Михай-
лова. Даже на празднич-
ное мероприятие по случаю 
Дня медицинского работни-
ка в ДК «Синтез» он загля-
нет ненадолго (коллеги в от-
делении на час подменят).

Каких-то новых способов 
восстановления сил он не 
изобрёл. Старается просто 
выспаться и погулять по го-
роду, в зелёных зонах. А вот 
в свой именной сквер (име-
ни Михайлова), названный 
в честь отца, он выбирается 
крайне редко. Предпочита-
ет прогулки неподалеку от 
дома, в котором у него на-
дёжный тыл – жена, она от-
лично понимает специфику 
работы супруга и создаёт 
комфортные условия для 
его отдыха. Отоспится наш 
герой – и вновь в бой с бо-
лезнями. О выборе профес-
сии он ни разу не пожалел. 

Диана ШТЕРН 
(фото автора)   

Присоединяйтесь!
Подписная кампания на второе полугодие в самом 

разгаре, число наших постоянных подписчиков прирас-
тает ежедневно. 

Отчасти благодаря активным и неравнодушным тобо-
лякам. К примеру, депутат Эдуард Махмутов оформил 
подписку не только на своё предприятие, но и для детско-
го сада на Хохрякова, школы №1 и городского совета ве-
теранов. Вот уже в течение нескольких кампаний дарит 
подписку на газету совету ветеранов и ООО «Новострой». 
«ЗапСибНефтехим», Тобольское УМН АО «Транснефть-                                  
Сибирь», ООО «Лифтремонт», областная больница № 3, 
школа № 12, активистка, председатель ТОСа 6 микрорайо-
на Татьяна Солочинская – давние партнёры «Тобольской 
правды». Также среди наших друзей депутаты городской 
думы Михаил Никитин, Владимир Коскин, Светлана Жу-
равлёва, Максим Захаров, Артур Поган и, конечно, все на-
ши преданные читатели. 

Коллектив редакции искренне благодарит постоянных 
подписчиков.
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ДНЕЙ

осталось 
до конца 
подписки

Успей подписаться
на газету!

Подписные цены:

НА ПОЧТЕ

1 мес. 161 руб. 68 коп.

6 мес. 970 руб. 08 коп.

В РЕДАКЦИИ

1 мес. 17 руб.

6 мес. 102 руб.

Подпишись – будь 
в курсе всех новостей 
нашего города!

Современной молодёжи, возможно, непривычно читать 
печатное издание, а вот если вы подарите подписку на «То-
больскую правду» своим бабушкам и дедушкам, им, ско-
рее всего, будет очень приятно почитать про известных 
или ещё незнакомых горожанах, порадоваться тому, как 
растёт и хорошеет Тобольск.

Подписная кампания продолжается. Напоминаем, что 
она уже вышла на финишную прямую. Готовы сделать 
долгосрочный подарок своим близким, коллегам, ветера-
нам? Присоединяйтесь! Мы обещаем, что с нами будет ин-
тересно.

 Тем же, кто ещё не выписал «Тобольскую правду», напо-
минаем, что сделать это довольно просто. Выписать газе-
ту можно во всех отделениях почтовой связи города, а так-
же в самой редакции, где цена на полугодие без почтовых 
услуг всего 102 рубля, но забирать газеты нужно самим. У 
нас также открыт пункт приёма подписки в магазине «Ба-
тареечка плюс» (6 микрорайон) по 102 рубля. Отсюда и 
нужно будет забирать газеты.

Вера ХОХЛОВА

Новичков Новичков 
контролируют ... контролируют ... 
тобольские тобольские 
озеленители. озеленители. 
Специалисты Специалисты 
зелёного хозяйства зелёного хозяйства 
с особым вниманием с особым вниманием 
относятся к молодым относятся к молодым 
деревцам, 1 000 которых деревцам, 1 000 которых 
ежегодно высаживается ежегодно высаживается 
в городев городе
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ЗЕЛЁНЫЙ ТОБОЛЬСК

Контроль за новичками
В любви и уходе нужда-

ется каждое высаженное 
дерево. И их обеспечивают 
саженцам озеленители ООО 
«Д-Марк». 

Ежегодно в Тобольске 
высаживается 

1 000 деревьев. 
Не стал исключением и 

этот год: начали работу вес-
ной, остальные будут доса-
жены осенью. Но мало кто 
из горожан задумывается, 
какое кропотливое это де-
ло – вырастить дерево. По 
словам Григория Куликова, 
руководителя группы ра-
ботников зелёного хозяй-
ства ООО «Д-Марк», в чьём 
ведении уход за зелёными 
насаждениями, содержа-
ние древесных растений на 
первоначальном этапе по-
сле посадки должно быть 
направлено прежде всего 
на обеспечение адаптации 

организма и поддержание 
устойчивости к воздей-
ствию неблагоприятных 
факторов среды. 

«Древесные растения, по-
падая из питомников в урба-
низированную среду, испы-
тывают на себе воздействие 
целого комплекса неблаго-
приятных факторов, вклю-
чающих недостаток или из-

быток освещения, прихода 
солнечной радиации на кро-
ны и листовую поверхность, 
влияние местных ветров 
(сквозняков) и иссушающее 
их воздействие. В результа-
те нагрева асфальтовых по-
верхностей и стен зданий, 
быстрой ликвидации сто-
ка дождевых вод повыша-
ется сухость воздуха, что 

увеличивает процесс испа-
рения листьев и потери вла-
ги молодыми растениями. 
На участках магистралей 
и площадей, жилой и про-
мышленной застройки про-
исходит постоянное уплот-
нение почвы, её загрязнение 
и уменьшение плодородия. 
Наличие автотранспорта, 
выделение токсических ве-
ществ и пыли, аэрозолей 
различными источниками — 
всё это в большей или мень-
шей степени воздействует 
на только что высаженные 
растения», – рассказал он.

После посадок необхо-
димо обильное орошение, 
особенно во время актив-
ного роста побегов и нарас-
тания листьев, образования              
физиологически активных 
корней. Увлажнение корне-
вых систем необходимо в 
засушливое время, в тече-
ние лета и осени. 

У специалистов-озелени-
телей каждое новое выса-

женное дерево на контроле. 
Как отмечает Григорий Ку-
ликов, в этом году прижи-
ваемость растений очень 
хорошая – только 5% при- 
шлось досаживать. 

За новичками осущест-
вляется постоянный кон-
троль, а при обнаружении 
неполадок сразу же при-
нимаются меры. К приме-
ру, напротив храма Возне-
сения из всех высаженных 
шаровидных ив одно де-
ревце начало чахнуть – за-
сохли все листья. Принятые 
меры – облив водой, сбор 
каждого сухого листа – да-
ли результаты, ива ожила. 
И так приходится возиться 
с каждым заболевшим са-
женцем.

«Мы с ними, как няньки, 
иначе нельзя. Любое живое 
существо требует любви и 
ухода», – объяснил Григо-
рий Куликов.

Вера ХОХЛОВА 
(фото автора)

В местной общественной приёмной партии «Единая Россия» в рамках партпроекта 
«Крепкая семья» состоялся тематический приём граждан по вопросам материн-

ства и детства. Его провёл единоросс, директор МУП «ДЭУ», член комиссии по работе 
с населением Олег Федоровский. Разобрать сложные ситуации, ответить на актуаль-
ные вопросы людей, обратившихся в общественную приёмную, ему помогала замес-
титель директора МАУ «Центр социального обслуживания населения», член комиссии 
по работе с населением Полина Киселёва. 

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Не переживайте – поможемИдея, 
покорившая Москву

Проект тоболячки Марии Хорошевой получил   одо-
брение жюри Всероссийского конкурса «Идеи, пре-
ображающие города», который  прошёл в Москве на 
площадках ВДНХ и Российской академии архитекту-
ры и строительных наук с 8 по 10 июня. Он собрал 450 
участников из 200 городов. 

Его организаторами выступили комитет Совета Фе-
дерации по федеративному устройству, региональ-
ной политике, местному самоуправлению и делам 
севера, Всероссийская ассоциация развития местно-
го самоуправления, автономная некоммерческая ор-
ганизация «Институт развития местных сообществ», 
Союз архитекторов России. Масштабное мероприя-
тие направлено на сопровождение и поддержку мо-
лодых граждан, принимающих активное участие в 
планировании и создании проектов благоустройства 
городской среды в муниципальных образованиях 
Российской Федерации. 

СВЕТЛЫЙ ГОРОД

Состязание кадров

В Тюмени определили лучших специалистов 
службы занятости. Среди них – три тоболячки!

Завершился II тур регионального этапа Всероссий-
ского конкурса профессионального мастерства в сфе-
ре содействия занятости населения.

Александр Сидоров, директор департамента труда 
и занятости населения Тюменской области, выразил 
благодарность всем участникам: «Участие в конкур-
се – это не только вызов, но и возможность для вас 
совершенствоваться и находить новые подходы к со-
действию занятости населения. Сопровождая клиен-
тов от первого визита в центр занятости до трудо-
устройства, вы не только выполняете свою работу, но 
и даёте гражданам возможность что-то поменять в 
их жизни».

CПОБЕДИТЕЛИ
Лучшим кадровым консультантом стала Альбина Захарова, 
главный консультант отделения центра занятости 
населения по Тобольску и Тобольскому району. Её 
презентация заслужила одобрение всех членов комиссии. 
Альбина Набитовна в службе занятости работает с 
2009 года. Она прошла путь от уборщицы до ведущего 
специалиста, которого ценят в коллективе и уважают 
клиенты. 

В номинации «Лучший карьерный консультант» лавры 
победителя достались тоболячке Марине Тарасенко, 
ведущему консультанту отделения центра занятости 
населения по Тобольску и Тобольскому району. 2 место 
эксперты также отдали тоболячке Анастасии Поповой, 
ведущему консультанту отделения центра занятости 
населения по Тобольску и Тобольскому району. 

Победители будут представлять Тюменскую об-
ласть на федеральном этапе Всероссийского конкур-
са профессионального мастерства в сфере занятости 
населения, который начнётся в августе и завершится 
15 декабря.

Вера ВОЛГИНА

ЗНАЙ НАШИХ!

Открыл неделю приёмов 
секретарь местного отделе-
ния «Единой России» Мак-
сим Афанасьев. К нему об-
ратилась молодая женщина 
с двумя детьми. Она рас-
сказала, что её муж защи-
щает мирную жизнь, мо-
билизован в октябре 2022 
года. «Трудно нам без него, 
не хватает мужского плеча 
и помощи, но мы не уныва-
ем. Где родные помогут, где 
соседи, – призналась она. – 
Взяли дачу, не думали же, 
что его мобилизуют, а там 
надо выкорчёвывать пни, 
оставшиеся после спила де-
ревьев, мне не справиться 

с такой работой», – призна-
лась она. Глава города без 
раздумий тут же заявил: 
«Не переживайте, помо-
жем». И помощь пришла. Во-
лонтёры по команде главы 
в этот же день приступили 
к работе по расчистке и вы-
корчёвыванию пней. 

Эс та ф е т у  п о  п р и ё м у 
граждан после секретаря 
местного отделения пар-
тии подхватили однопар-
тийцы – Олег Федоровский 
и Полина Киселёва. На их 
долю выпали не менее                                                            
серьёзные обращения. Ана-
стасия З. озвучила сразу 
два вопроса: отсутствие 

записи к узким специали-
стам в городской поликли-
нике и отношения с сестрой 
и её мужем, с которыми 
Анастасия, её отец и двое 
несовершеннолетних де-
тей после переселения из 
аварийного жилья вынуж-
дены проживать в трёх-
комнатной квартире вмес-                                
те. Ей разъяснили: чтобы 
попасть к узким специали-
стам, необходимо вначале 
записаться на приём к те-
рапевту, который и напра-
вит потом больного к нуж-
ному врачу. Что касается 
второго вопроса, это вну-
тренние проблемы семьи, 

и никто их не решит, кроме 
них самих. 

Вопрос назначения пен-
сии – один из самых злобо-
дневных. В приёмную при-
ходят люди с жалобами, что 
им неправильно начисли-
ли пенсию, а когда начина-
ют выяснять, оказывается, 
у человека нет беспрерыв-
ного пятилетнего стажа. 
Сегодняшний случай тоже 
показателен. Работал муж-
чина на семью, где трудо-
устраивался, а где и нет. И 
вот пришло время выйти на 
пенсию, а ему в пенсионном 
фонде говорят: «У вас не 
хватает трудового стажа». 
В приёмную пришла с жа-
лобой на пенсионный фонд 
супруга мужчины из дерев-
ни Санниковой Тобольского 
района. Какого ответа она 
ждала, когда сама же пре-
доставила официальный 
документ – ответ прокура-
туре от фонда, неизвест-
но. А в нём: «В связи с тем, 
что величина индексации 
пенсионного коэффициен-
та ниже 11,4, было вынесено 
решение об отказе в назна-
чении страховой пенсии по 
старости». Далее разъясне-
ния: «Право на социальную 
пенсию по старости имеют 
граждане РФ, достигшие 
возраста 70 и 65 лет (со-
ответственно, мужчины и 
женщины). Право на соци-
альную пенсию у Муратова 
возникнет по достижении 
возраста 74 лет». 

Олег Федоровский на ти-
раду о неправоте пенсион-
ного фонда заметил: «Здесь 
вы не правы. Специалисты 
фонда проделали большую 
работу: отправили запро-
сы в архив, но там нет под-

тверждений сведений о ста-
же вашего супруга, поэтому 
невозможно определить 
размер пенсии». 

Тоболячка Лариса А. , мно-
годетная мама, оказалась в 
сложной ситуации. Она по-
лучила квартиру как пере-
селенка из аварийного об-
щежития, но въехать туда 
не может по причине нало-
жения ареста на долю быв-
шего мужа. Очень запутан-
ное и сложное дело, которое 
можно решить только через 
суд, на что и указали ей в 
ходе приёма. А вот с устрой-
ством ребёнка в летний ла-
герь помощь не заставит 
себя долго ждать. Также 
проконсультировали тобо-
лячку и по вопросу получе-
ния компенсации за землю.

В этот день пришлось раз-
бираться и с другими слу-
чаями, не менее сложными. 
Все обратившиеся получи-
ли консультации или алго-
ритм действий. 

– Спасибо за такие тема-
тические встречи и помощь 
семьям, – поблагодарила, 
уходя, Марина С.

«Вопросы поступают со-
вершенно разные — в этот 
раз проводим приём на те-
му материнства и детства. 
Мы включаемся в эти вопро-
сы, реагируем на них. Лю-
дей принимаем не только в 
рамках заданной тематики. 
Сегодня приходили и с воп-
росом по благоустройству 
двора, опять же по начисле-
нию пенсии. Главное в этом 
приёме – результативность, 
каждый получил консуль-
тацию и помощь», — сказала 
руководитель общественной 
приёмной «Единой России» 
Светлана Журавлёва.

Территория развития
ДУМЫ В ДУМЕ

На заседании думской 
комиссии по градострои-
тельству и землепользова-
нию депутаты обсудили 
вопрос создания условий 
для планомерного и ком-
плексного развития терри-
торий Тобольска.

« П р а к тич е с к а я  н е о б -
х о д и м о с т ь  п р и н я т ы х 
п р а в и л  в ы р а ж а л а с ь  в 
упорядочении ведения гра-
достроительной деятельно-
сти, прозрачности и обос-
нованности принимаемых 
решений по развитию и 
преображению территории 
города. Правила же форми-
руют представление о на-
правлении развития и да-
ют понимание о вариантах 
использования земельных 
участков и объектов капи-
тального строительства», 
– заметила заместитель 
главы города Наталья Муд-
риченко. 

В целях повышения эф-

ф е к т и в н о с т и  и с п о л ь -
зования территорий горо-
да, создания необходимых 
у с л о в и й  д л я  р а з в и т и я                                
инфраструктуры, обновле-
ния застроенных террито-
рий постановлением главы 
города было принято реше-
ние о комплексном разви-
тии территории жилой за-
стройки в границах улиц 
С. Ремезова – 5-й Северной – 
Знаменского – Доронина пло-
щадью 15,2 га. Предельный 
срок реализации – 15 лет.

Для развития террито-
рий города нужна земля. На 
мероприятия по изъятию зе-
мельных участков для му-
ниципальных нужд пре-
дусмотрено 23 003,51 тыс. 
руб. В рамках исполнения 
решений проекта плани-
ровки территории подгор-
ной части (первая очередь) 
для размещения объекта 
местного значения (авто-
мобильные дороги местного 
значения) в границах улиц 
Розы Люксембург – Базарная 

площадь – Хохрякова – Ми-
ра – реки Курдюмки, в гра-
ницах улиц Вершина – Ро-
зы Люксембург — Кирова 
– Никольский взвоз в 2022 
году администрацией го-
рода было изъято 3 земель-
ных участка (Базарная пло-
щадь №№ 9,11, ул. Вершина, 
1) и расположенные на них                    
объекты недвижимого иму-
щества.

Комфортная городская 

среда невозможна без бла-
гоприятного климата в 
сфере жилищного строи-
тельства – это аксиома.             
Мудриченко отметила, что 
в рамках реализации госу-
дарственной программы 
Тюменской области «Разви-
тие жилищного строитель-
ства» между администра-
цией Тобольска и Главным 
управлением строитель-
ства Тюменской области                           

заключено соглашение о 
взаимодействии.

 
CСПРАВКА
На 2022 год было 
запланировано ввести в строй 
41 591,00 м2, в том числе: 
МКД – 18 691,00 м2, ИЖС – 
22 900,00 м2. К сожалению, 
запланированную планку 
не удалось преодолеть. По 
словам Натальи Мудриченко, 
введено в эксплуатацию всего 
47 домов общей площадью 
30 667,3 м2, в том числе                              
2 многоквартирных дома 
общей площадью 24 783,9 м2; 
45 индивидуальных жилых 
домов площадью 25 819 м2.
И всё же, несмотря на оче-

видные проблемы, вызван-
ные в основном внешнепо-
литическими причинами, 
Наталья Мудриченко ука-
зала на действенность при-
нимаемых мер. «Всё это 
позволяет нам смотреть в 
будущее с оптимизмом», –
резюмировала она. Депута-
ты с этим заключением со-
гласились.

 ” Мария Хорошева, специалист 
по работе с молодёжью МАУ 
«ЦРМПП» Тобольска, представила 
на конкурс проект «Молодёжный 
парк». Основная идея её работы 
– установка арт-объекта                       
«Селфи-лампа», который станет 
точкой притяжения жителей и 
гостей города 

Несмотря на то, что к участию в конкурсе были при-
глашены ландшафтные архитекторы и дизайнеры, 
архитектурные бюро, дизайн-студии, творческие ма-
стерские, а также студенты профильных направле-
ний подготовки, жюри отметило этот проект как пер-
спективный. 

– Для меня это был интересный опыт. Очень понра-
вилась организация конкурса. Поехала в Москву, что-
бы получить обратную связь, и услышала одобрение 
от жюри. Также подходили участники из Омска и дру-
гих городов, говорили, что идея классная. Были удив-
лены, что я работаю в другой сфере. Значит, хорошо 
защитилась, – поделилась своими эмоциями Мария. 
– На конкурс отправили работы ещё и мои воспитан-
ники из студии 3D-моделирования, которые также 
стали победителями регионального этапа. Это Мария 
Бойчук (17 лет) с проектом коворкинг-центра и Сергей 
Кузаков (10 лет) с проектом «Светлый город». Ребята 
не смогли поехать, и я решила сама показать, что То-
больск достоин новых проектов и ему по плечу сме-
лые и прогрессивные идеи. 
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В Тобольске торжествен-
ное мероприятие, посвя-
щённое Дню медицин-
ского работника, прошло 
накануне праздника на 
главной сцене города – в 
ДК «Синтез». Приглашены 
на него были представи-
тели самой гуманной про-
фессии, а также работни-
ки сопутствующих служб 
отрасли «Здравоохране-
ние»: врачи, фельдшера, 
медсёстры, санитарки, во-
дители, кухонные работ-
ники, преподаватели мед-
колледжа. Среди награж-      
даемых были и сотрудни-
ки областной больницы 
№3, и частных клиник. 

 Порадовали концертом 
ансамбль «Юнис», Олег Ян-
ковский, Светлана Талан-
цева и солисты студии 
бального танца «Импульс». 
Конечно, не обошлось без 
песни «Люди в белых хала-
тах», которая давно уже 
стала гимном всех, кто 
выбрал для себя этот 
нелёгкий путь. А вот 
награждённых бы-
ло очень много.

Открыла цере-
монию награж-
дения первый за-
меститель главы 
города Яна Зубова: 

– Дата вашего 
праздника не слу-
чайно выпала на на-
чало лета, на время, на 
которое мы возлагаем 
много надежд. Медицин-
ские работники в трудную 
минуту дарят нам заботу, 
тепло, внимание. Огромное 
спасибо вам за то, что вы 
делаете для тоболяков, для 
детского населения, для 
старшего поколения. Же-
лаю вам, чтобы все ваши 
мечты сбывались.

Яна Зубова вручила по-
чётные грамоты, благодар-
ственные письма, благо-
дарности главы города за 
заслуги в развитии здраво-
охранения Тюменской об-
ласти и в связи с профес-
сиональным праздником 17 
тоболякам – сотрудникам 
областной больницы №3, в 
том числе её структурного 
подразделения – станции 
скорой медицинской помо-
щи, Тобольского медицин-
ского колледжа. 

Депутат областной думы 
Владимир Майер не упус-
кает возможности поздра-
вить представителей то-
больской медицины с их 
профессиональным празд-
ником. Насколько сложна, 
ответственна, затратна по 
времени профессия меди-
ка, он знает не понаслышке, 
так как его супруга – врач. 

Ему выпала честь вру-
чить за многолетний добро-

ЗАВТРА – ДЕНЬ МЕДИЦИНСКОГО РАБОТНИКА

Тем, кто выбрал правильный путь

Взгляд изнутри

Галерея почёта

появилась на территории хирургического корпуса 
областной больницы №3. Её в преддверии профес-
сионального праздника – Дня медицинского работ-
ника – торжественно открыл главный врач ОБ № 3 
Дмитрий Бойко. Лучшими в профессии представле-
ны 20 сотрудников различных структур и подраз-
делений медучреждения, чья профессиональная 
деятельность в этом году была отмечена высокими 
результатами. 

Областная больница № 3 совместно со школой № 9 возродила проект, в рамках которого учащиеся десятого                  
биолого-химического класса две недели могут знакомиться с профессией 

Завершилось знакомство с 
профессией, которое оказалось 
весьма полезным для ребят, 
встречей с главным врачом об-
ластной больницы №3 Дмитри-
ем Бойко и начмедом Олегом 
Алымовым, куратором проекта. 

Дмитрий Бойко рассказал о 
профессии врача, которая тре-
бует от выбравшего её полной 
самоотдачи, любви к людям, го-
товности прийти на помощь, не 
считаясь со своим личным вре-
менем, постоянного роста про-

фессиональных компетенций, 
чего без самообразования не до-
стичь. Отметил, что зарплаты 
врачей вполне достойны и что 
эта профессия всегда востребо-
вана. А ещё пожелал ребятам, 
какие бы медицинские вузы они 
ни окончили, непременно вер-
нуться домой, где им всегда бу-
дут рады, и послужить тоболь-
ской медицине. 

Главврач также рассказал о 
возможностях, которые открыва-
ет студенческая жизнь. Коснул-
ся вопроса целевого направле-
ния (а это помощь в поступлении 

и трудоустройство в областной 
больнице №3). Порекомендовал 
старшеклассникам поступать в 
Тюменский медицинский уни-
верситет, поближе к дому, к ро-
дителям. Рассказал о том, что 
если правильно организовывать 
своё время, можно, будучи сту-
дентом медицинского вуза, под-
рабатывать санитаром или на 
старших курсах фельдшером на 
скорой. 

Хорошим примером для ребят 
во всех отношениях стал Олег 

Алымов, выпускник школы №9, 
который, обучаясь в Тюменском 
медицинском вузе, подрабаты-
вал и санитаром, и фельдше-
ром, а по окончании вуза вернул-
ся молодым дипломированным 
врачом в Тобольск и вырос до 
начмеда, хотя и врачебную прак-
тику не бросает. 

И таких примеров много. Ди-
ректор школы Ольга Ключко, 
присутствующая на встрече, 
сказала, что помнит поимён-
но всех своих выпускников, вы-

бравших врачебную стезю, гор-
дится ими, все они успешны в 
профессии, и у многих она и са-
ма лечится. 

С гордостью Ольга Ключко от-
метила, что биолого-химический 
класс – это своего рода бренд 
школы №9, в него стараются по-
пасть ребята из других школ, и 
результаты подготовки здесь по 
профильным предметам высоки, 
в чём заслуга учителей. А о высо-
ком образовательном уровне го-
ворит тот факт, что выпускники 

этого класса поступают в веду-
щие профильные вузы Тюмени, 
Екатеринбурга, Казани, Омска, 
Москвы, Санкт-Петербурга.

О нынешнем классе директор 
отозвалась с теплотой, ведь из 
13 участвующих в проекте ребят                                                                  
12 изъявили желание связать 
свою дальнейшую жизнь с меди-
циной. 

Напоследок Дмитрий Бойко и 
Олег Алымов пообещали ребя-
там, что будут их курировать и 
дальше, вплоть до поступления. 

АРТУР ФОГЕЛЬ:
– За дни пребывания в отделениях больницы мы многое для себя взяли. 
Общались с врачами, студентами-практикантами, пациентами. Помогали 

в уходе за пациентами. Утвердились в мысли поступать в медицинские 
вузы. Для нас это было чем-то вроде входа в профессию. Мы увидели 

работу лечебного учреждения изнутри, это очень важно. Спасибо, что 
предоставили нам такую возможность. 

ЕЛИЗАВЕТА КОМАРОВА:
– Мне здесь всё понравилось. Это очень полезно для тех,                                                                         

кто планирует поступать в медицинский вуз, но сомневается. Нам 
позволили увидеть профессию врача изнутри. Мне понравилось 

ухаживать за пациентами, которые нуждались во внимании и заботе. 
И они нас благодарили, это было приятно. Я поняла окончательно, что 

хочу связать свою жизнь с медициной. 

Анна СОЛНЦЕВА (фото автора)

Душевный приём

оказывают пациентам врачи и медсёстры тобольско-
го травматологического отделения областной боль-
ницы №3.

Модель общения между врачами и пациентами ме-
няется. Пациенты нередко жалуются, что врачи об-
щаются с ними слишком сухо – предоставляют ме-
дицинскую помощь, но не оказывают человеческого 
внимания, которое изначально заложено в профессии 
медика. Но при таких претензиях не всегда учитыва-
ется, что нагрузка на врачей выросла, а их временные 
и психологические ресурсы ограничены. Доктора ока-
зывают больным медицинскую помощь, но миними-
зируют сопереживание. И всё же есть в Тобольске вра-
чи, которые считают, что лечение без человеческого 
сочувствия к больным невозможно. 

Мне повезло в том, что встретила я их в травмато-
логическом отделении, хотя, конечно, попадание туда 
везением никак не назовёшь. И внимательное отно-
шение к пациенту здесь начинается с регистратуры. 
Наслушавшись знакомых, что на приём к травматоло-
гу сразу не попасть, я была настроена воинственно и 
в случае отказа была готова разгромить всё отделе-
ние. Вежливый голос администратора, желание по-
мочь сразу погасили мой пыл. «Давайте мы вас запи-
шем на завтра. Не можете? Тогда позвоните завтра, и 
послезавтра вы придёте на приём». Со стороны адми-
нистраторов Диляры Саитовой и Лейсан Ибрагимовой 
это был высший пилотаж общения с пациентами. 

На этой же доброй ноте приняли меня и не только 
меня, в коридоре в очереди сидели ещё человек де-
сять, и травматолог-ортопед Айёмджон Султонбое-
вич Рустамов и его помощница – медсестра Зульфия 
Азатовна Халилова. Да, больным, конечно же важно 
профессиональное лечение, но не менее важно и прос-
тое человеческое участие. Тогда и боль не «выстре-
ливает» так, что искры из глаз, и предстоящая опера-
ция кажется не так страшна.

Спасибо вам за то, что делаете свою                                                                                                          Спасибо вам за то, что делаете свою                                                                                                          
работу со всей душой, за то, что не работу со всей душой, за то, что не 
даёте отчаиваться вашим пациентам                                                                   даёте отчаиваться вашим пациентам                                                                   
и каждого стараетесь поддержать.                                         и каждого стараетесь поддержать.                                         
Низкий вам поклон за вашу душевность                                                     Низкий вам поклон за вашу душевность                                                     
и профессионализм. и профессионализм. 

Вера ХОХЛОВА (фото автора)

Фотографии в галерее будут обновляться ежегод-
но, сообщают пресс-служба ОБ №3. В следующем го-
ду почётное место займут врачи, средний, младший 
медицинский персонал и другие сотрудники, кото-
рые вносят весомый вклад в развитие здравоохра-
нения и непрерывно повышают качество оказания 
медицинской помощи жителям Тобольска и Тоболь-
ского района.

социальной помощи Елене
Васильевой, рентгенолабо-
ранту Татьяне Редькиной, 
палатной медсестре гинеко-
логического отделения Ма-
рии Юрковой. 

Вслед за ним на сцену 
поднялся председатель го-
родской думы Андрей Хо-
досевич:

– Профессия, выбранная 
вами, – одна из важнейших в 
нашем государстве. Большое 
спасибо всем вам – работаю-
щим и ветеранам отрасли – 
за то, что лечите тоболяков, 
развиваете тобольскую ме-
дицину. Низкий вам за это 
поклон. Вы оберегаете нашу 
жизнь, наше здоровье. Что мо-
жет быть благороднее этого? 

Он вручил почётные гра-
моты, благодарности и бла-
годарственные письма То-
больской городской думы 
11 сотрудникам областной 
больницы №3, медицинско-
го центра «Никойл», Тоболь-
ского медколледжа. 

Внесли свою лепту в на-
граждение лучших из луч-
ших и профсоюзы. Из рук 
Ольги Ширяевой почётные 
грамоты Тюменского облсов-

профа получили четверо 
медиков. 

Бурными овациями 
был встречен главный 
врач областной боль-
ницы №3 Дмитрий 
Александрович Бойко. 

– Уважаемые колле-
ги, я рад приветство-
вать в этом замечатель-
ном зале в преддверии 
нашего профессиональ-

ного праздника вас –                           
сотрудников област-

ной больницы №3, 
примкнувшей к 

нам городской 
стоматол о гич е -
ской полик ли-
ники,  а  так-
же коллег из 
частных меди-
цинских цен-

тров, которые, 
надеюсь, вско-

ре пополнят наши 
ряды, наших доб-

лестных ветеранов, 
наших партнёров, дру-

зей, коллег – преподавате-
лей Тобольского медицин-
ского колледжа, будущих 
коллег – студентов, уча-
щихся медицинского клас-
са школы № 9.

CСПРАВКА
Сегодня областная больница 
№3 – это 2066 сотрудников. 
В этом году мы достигли 
исторического максимума. 
И нам есть куда стремиться 
– есть ещё незакрытые 
вакансии. Мы активно 
работаем в этом направлении 
– привлекаем врачей. Недавно 
принимали делегацию из 
36 студентов Тюменского 
медицинского университета. 
Им очень понравился 
Тобольск, мы провели для них 
ознакомительную экскурсию 
по областной больнице №3. 

Мы начали реализовы-
вать большой проект по 
профессионалитету с То-
больским медколледжем, 
возродили традиции со-
трудничества с медицин-
ским классом школы №9. 

Нашим студентам хо-
чу сказать, что вы выбрали 
правильный путь. Мы, док-
тора, ни дня не сомневались 
в выборе профессии. А все 
люди в белых халатах об-

коллегам Дмитрий Бойко. 
И остался на сцене надолго, 
ведь ему выпала честь вру-
чить высокие награды. 

Нагрудного знака «От-
личник здравоохранения» 
Министерства здравоохра-
нения РФ были удостоены 
рентгенолаборант рентге-
нологического отделения 
областной больницы №3 
Валентина Борисова, врач-
педиатр, заведующая цен-
тром здоровья для детей 
Людмила Симоненко, врач-
физиотерапевт, заведую-
щая физиотерапевтиче-
ским отделением Людмила 
Дементьева. Благодарности 
Министерства здравоохра-
нения РФ главврач передал 
преподавателю медколлед-
жа Александру Боброву, сте-
рилизационной медсестре 
городской стоматологиче-
ской поликлиники Альбине 
Мухаметшиной, рентгено-
лаборанту городской стома-
тологической поликлиники 
Светлане Саитовой, глав-
ной медсестре медицин-
ского центра «Никойл» Еле-
не Аракелян, заместителю 
главврача по медицинской 
части медицинского центра 
«Никойл» Наталье Даценко. 
Кроме этого, Бойко передал 
почётные грамоты, благо-
дарности, благодарствен-
ные письма департамента 
здравоохранения Тюмен-
ской области 26 работни-
кам отрасли.

В этом году по инициа-
тиве областной больницы 
№ 3 впервые была учреж-
дена номинация «Лучший 
врач года». За многолетний 
добросовестный труд, вы-
сокий профессионализм, 

активную жизненную по-
зицию, отзывчивость и чут-
кое отношение к пациентам, 
успешное применение высо-
котехнологичного оборудо-
вания в лечебном процессе, 
внедрение новых методик 
реабилитации пациентов, 
за то, что всегда готов прий-
ти на помощь больному, не 
считаясь со своим личным 
временем, звание «Лучший 
врач года» присудили вра-
чу-неврологу, заведующему 

неврологическим от-
делением областной 

больницы №3 Оле-
гу Михайлову. На 

сцену поднялись 
б л а г о д а р н ы е 
п а ц и е н т ы 
док тора Ми-
хайлова.  Это 
был, пожалуй, 
самый трога-

тельный момент 
в торжественном                                      

мероприятии. 
В 2021 году уч-

реждена награда «За 
верность тобольской          

медицине», утверждённая 
общественным советом 
партийного проекта «Еди-
ной России» «Здоровое бу-
дущее», реализуемого на 
территории Тобольска, То-
больского,  Вагайского, 
Уватского районов. 

Награждение в этой час-
ти церемонии провели ди-
ректор Тобольского меди-
цинского колледжа имени 
Володи Солдатова, депутат 
городской думы, координа-
тор проекта Наталья Дани-
лина и главный врач клини-
ки «Кардиологика» Мария 
Бражникова. 

По результатам народно-
го голосования награда до-
сталась врачу-офтальмоло-
гу клиники «Кардиологика» 
Светлане Урамаевой, кото-
рая на протяжении 26 лет 
лечит пациентов из Тоболь-
ска и близлежащих районов 
и давно снискала славу как 
высокопрофессиональный 
узкий специалист. 

Своё слово в череде по-
здравлений сказали и обще-
ственники – заместитель 
председателя Обществен-
ной палаты Фаяз Музафа-
ров, член Общественной 
палаты Марина Родионова. 
Цветы и памятные подар-
ки они вручили десятерым 
представителям тобольско-
го здравоохранения. 

Напоследок всем, кто на-
ходился в зале, а также их 
коллегам, оставшимся на де-
журстве, пожелали профес-
сиональных успехов и дости-
жений в самой благородной 
и милосердной профессии 
на земле, благодарных паци-
ентов, надёжного семейного  
тыла и достойных зарплат. 

Анна ЩЕРБИНИНА
(фото автора)    

совестный труд, высокий 
профессионализм Благодар-
ность председателя Тюмен-
ской областной думы медсе-
стре медицинского центра 
«Никойл» Мунире Саитовой 
и благодарственные письма 
представителям областной 
больницы №3 – заведую-
щей отделением медико-                                                                       

ладают добрыми сердцами, 
нам присущи милосердие, 
человеколюбие. И мы гото-
вы отдаваться выбранной 
профессии полностью, по-
другому в медицине нельзя. 
И День медицинского работ-
ника – праздник всенарод-
ный, потому что без меди-
цины никуда.

Всем желаю крепкого здо-
ровья и радости от выбран-
ного пути, – обратился к 
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Совет ветеранов детской поликлиники                                     Совет ветеранов детской поликлиники                                     
поздравляет ветеранов, пенсионеров                                                                                                            поздравляет ветеранов, пенсионеров                                                                                                            
и работающих сотрудников с                                                         и работающих сотрудников с                                                         
Днём медицинского работника! Днём медицинского работника! 

В этот чудесный праздник, День медицинского                 В этот чудесный праздник, День медицинского                 
работника, хочется от всей души поздравить                                                                                                                работника, хочется от всей души поздравить                                                                                                                
всех его виновников и подарить не только цве-всех его виновников и подарить не только цве-
ты и конфеты, как это принято, но и, конечно же,                           ты и конфеты, как это принято, но и, конечно же,                           
массу наилучших пожеланий и слов благодарности.                                                               массу наилучших пожеланий и слов благодарности.                                                               
За ваш нелегкий труд хочется низко                                                                                        За ваш нелегкий труд хочется низко                                                                                        
поклониться и сказать"Большое спасибо".поклониться и сказать"Большое спасибо".

Р.Ф. Завьялова, председатель СВ

Поздравляю онкологическое отделение поликлтники           Поздравляю онкологическое отделение поликлтники           
с Днём медицинского работника!с Днём медицинского работника!

Поздравляю с праздником всех медиков! Поздравляю с праздником всех медиков! 
Желаю вам, чтобы ваш белый халат Желаю вам, чтобы ваш белый халат 

и запах лекарств отпугивал все болезни и не только и запах лекарств отпугивал все болезни и не только 
от вас, но от всех ваших родных и близких.от вас, но от всех ваших родных и близких.

В.Ф. ЗавьяловаВ.Ф. Завьялова

ПРОДАЁМ КУР-НЕСУШЕК от 120 
дней. Бесплатная доставка от 5 шт. 

8-958-100-27-48. Сайт: NESUSNKI.RU

Искренне поздравляю врача Марину Викторовну                                Искренне поздравляю врача Марину Викторовну                                
Низяеву и весь коллектив неврологического                                                                                             Низяеву и весь коллектив неврологического                                                                                             
отделения ГБУЗ областной больницы №3 г. Тобольска                                                                               отделения ГБУЗ областной больницы №3 г. Тобольска                                                                               
с Днём медицинского работника!с Днём медицинского работника!                                                                                                                    
Низкий вам поклон за подаренную мне вторую жизнь,               Низкий вам поклон за подаренную мне вторую жизнь,               
за ваш профессионализм, внимание и заботу. за ваш профессионализм, внимание и заботу. 

Ветеран педагогического труда Ветеран педагогического труда 
Владимир Александрович БортвинВладимир Александрович Бортвин

С профессиональным праздником поздравляем С профессиональным праздником поздравляем 
замечательного доктора, нашего Ангела-хранителя замечательного доктора, нашего Ангела-хранителя 

Вячеслава Александровича Малюгу! Вячеслава Александровича Малюгу! 
Желаем счастья, здоровья, успехов в благородном труде.Желаем счастья, здоровья, успехов в благородном труде.

С уважением семьи С уважением семьи 
Вострецовых, Мироненко, Каримовых, УткиныхВострецовых, Мироненко, Каримовых, Уткиных

С Днём медицинского работника                                     С Днём медицинского работника                                     
поздравляем поздравляем Ольгу Михайловну Кожедуб!Ольгу Михайловну Кожедуб!                                                                                                        
Желаем здоровья, счастья, успехов                                                               Желаем здоровья, счастья, успехов                                                               
в благородном труде.в благородном труде.

С уважением семьи С уважением семьи 
Вострецовых, Мироненко, Каримовых, УткиныхВострецовых, Мироненко, Каримовых, Уткиных

Продаётся квартира в 8 мкр., д. 22, кв. 41 (меняю 
на Тюмень, Екатеринбург). Продаётся дача в д. Усоль-
цевой, д. 6 (50 000 руб.). Тел.: 8-908-879-91-75. Олег.

Утерянный аттестат о среднем общем образова-
нии, Б № 2161112, выданный Прииртышской средней 
школой 22.06.2004 на имя Альбины Юрьевны Сидоро-
вой, считать недействительным.

Утерянный аттестат о неполном среднем обра-
зовании, АР №562760, выданный МАОУ СОШ №6 
12.06.1981 г. на имя Галии Ташмухаметовны Вахито-
вой, считать недействительным.

Утерянный диплом по профессии штукатур-                       
маляр, Г №971081, выданный СГПТУ №11 г . Тоболь-
ска 18.07.1984 г. на имя Галии Ташмухаметовны Ва-
хитовой, считать недействительным.

Юбиляр ростом в три вершка
НАЦПРОЕКТ «КУЛЬТУРА»

Самой тобольской сказке 
в кукольном исполнении, 
«Коньку-Горбунку», испол-
няется 15 лет.

Удивительно: кажется, со-
всем недавно молодой пе-
тербургский режиссёр Пётр 
Васильев, лауреат нацио-
нальной театральной премии 
«Золотая Маска», поставил 
на малую сцену Тобольского 
драматического театра, ко-
торый единственный в ми-
ре носит имя Петра Павлови-
ча Ершова, большой сундук. 
В сундук положил море-оке-
ан, коней, девиц и жар-птиц и                                                                               
немного волшебства, и ста-
рая сказка вновь ожила для 
юных зрителей и их родителей.

Тогда наши актёры ос-
ваивали тонкости кукло-
водства под присмотром 
мастеров своего дела, по-
работали с художниками 
Екатериной Петуховой и 
Дмитрием Номоконовым. 
«Конёк» полюбился тоболя-
кам и, как сказал бы Пётр 
Павлович, «снова поскакал 

по всему русскому царству. 
Счастливый ему путь!» Кук-
лы и их актёры начали гас-
трольную жизнь, и уже в 
мае 2009 года спектакль 
дважды вошёл в число по-

бедителей и стал лауреа-
том Московского открытого 
фестиваля спектаклей ма-
лых форм для детей «Ска-
зочный мир» в номинациях 
«За оригинальное решение» 

(режиссёр Пётр Васильев) и 
«За сценографию» (худож-
ник Екатерина Петухова). 
Познакомились с «Конь-
ком» и зрители Екатерин-
бурга. Четыре года назад, 

в 2019-м, Тобольск пригла-
сил гостей на театральный 
фестиваль, посвящённый 
185-летию сказки.

Прошло 15 лет, но вы по-
прежнему можете уви-
деть в театральной афише 
«Конька», а на сцене, как и в                                                                          
2008-м, открывается волшеб-
ный сундук, в котором живут 
Иван, его преданный друг и 
прочие персонажи сказки. 
Всё по-прежнему, лишь мес-
та актёров Игоря Колдачёва 
и Евгения Пономарёва заня-
ли Владислав Железняков и 
Марат Камалиев.

Если помните, во время 
спектакля на сцену выносят 
большой именинный торт 
(бутафорский, наверное), и 
герои постановки с удоволь-
ствием чаёвничают. В это 
воскресенье они приглаша-
ют вас вновь посмотреть и 
на торт, и чудесную тоболь-
скую сказку, которой годы 
только на пользу.

День рождения кукольно-
го Конька отметят 18 июня в 
полдень.

Марина МИЛОВА

В Тюменской области представят более 1 500 вакансий на всероссий-
ской ярмарке трудоустройства. На федеральном этапе ярмарки «Работа 
России. Время возможностей» 23 июня можно пройти экспресс-собеседо-
вания сразу с несколькими работодателями.

Директор департамента труда и занятости населения Тюменской обла-
сти Александр Сидоров отметил: «Это мероприятие позволит сэкономить 
время и ресурсы. Кроме граждан, желающих найти или сменить работу, 
мы также приглашаем выпускников образовательных организаций».

НАЦПРОЕКТ «ДЕМОГРАФИЯ»

Время возможностей

CНА ЗАМЕТКУ

Ярмарка пройдёт в отделениях кадрового центра «Работа России» региона. Также 
организованы площадки в Тюмени и Тобольске:
Тюменский технопарк (ул. Республики, 142)
Штаб общественной поддержки партии «Единая Россия» ( ул. Водопроводная 36/3)
Торгово-развлекательный комплекс «РИО» (Тобольск, ул. Зона Вузов, 4).
Заявки от работодателей принимаются до 19 июня на почту 

Konevaei@72to.ru.
Евгения ЛЕЖНЁВА

Дорога – всё серьёзно
ПРОФИЛАКТИЧЕСКИЙ ЖЕЗЛ

Юные инспекторы дви-
жения обратили внимание 
горожан и гостей Тобольска 
на дорожную безопасность.

На площади у торгового 
центра «Жемчужина Сиби-
ри» провели флешмоб «Мы 
за безопасные дороги!», тем 
самым напомнив пешехо-

дам и водителям о том, как 
важно следовать правилам 
поведения на улицах.

Ребята изобразили свои 
обращения к участникам 

движения в виде живых 
ф о т о г р а ф и й  « В н и м а -
ние «Пешеходный пере-
ход!», «Водитель, помни – 
жизнь одна!», «Мы против 
ДТП!», «СТОП, по переходу 
пешком!», «Пешеход – на                                 
переход!».

Городское мероприятие 
поддержал начальник то-
больского отдела ГИБДД 
Иван Доценко. 

К счастью,                          
всё обошлось

А вместе с этим Госавто-
инспекция напоминает ро-
дителям о необходимости 
ежедневного повторения с 
детьми правил безопасного 
передвижения на велосипе-
де и самокате, объясняя как 
опасен для них выезд на 
проезжую часть.

Поводов для этого предо-
статочно. Например, вновь 
в оперативной сводке фи-
гурирует информация о 
ДТП с участием несовер-
шеннолетнего. На днях 
13-летний подросток был 
сбит автомобилем «Хёндэ 
Солярис»

Происшествие произо-
шло на нерегулируемом 
пешеходном переходе на 
улице Семёна Ремезо-
ва. По предварительным 
данным, мальчик пересе-
кал проезжую часть на са-
мокате, не спешившись. В 
результате ДТП несовер-
шеннолетний травм не по-
лучил. По факту происше-
ствия все обстоятельства 
выясняются.

Виктор СЛАДКОВ
(фото автора)

Поле контроля
ОБЩЕСТВЕННИКИ И ПОЛИЦИЯ

В рамках акции «Граж-
данский мониторинг» об-
щественный совет при 
МО МВД России «Тоболь-
ский» продолжает посе-
щать участковые пункты 
полиции. 

На днях в поле обще-
ственного контроля попал 
пункт полиции в 7 «а» мик-
рорайоне. Представители 
общественного совета ин-
тересовались оперативной 
обстановкой, нагрузкой 
на участкового, а также 
проверили бытовые ус-
ловия помещений, мате-
риальное и техническое 
оснащение, полноту пре-
доставляемой информа-

ции на стендах.
По итогам посещения об-

щественники дали ряд ре-
комендаций, поблагодари-
ли сотрудников за работу 
и плодотворное сотрудни-
чество.

Познавательные 
каникулы

Начались традиционные 
мероприятия в рамках акции 
«Каникулы с общественным 
советом».  В числе таковых 

экскурсия в межмуници-
пальный отдел МВД России 
«Тобольский», организован-
ная для учеников школ №№ 9 
и 14. Ребята познакомились с 
кинологами и их подопечны-
ми служебными собаками, а 
также посетили музей.

Инспектор-кинолог Вик-
тория Богданова рассказа-
ла об особенностях работы 
с собаками, их дрессировке 
и применении в служебной 
деятельности. Юным зрите-
лям   показали, как бельгий-
ская овчарка Дастер нашла 
имитатор взрывчатого ве-
щества, а годовалая немец-
кая овчарка Кокос исполни-
ла общий курс дрессировки 
и мастерски задержала ус-
ловного правонарушителя. 

Не остался без внимания и 
четырёхмесячный щенок 
породы немецкая овчарка, 
он пока только начинает ос-
ваиваться на новом месте, и 
уже скоро у него начнутся 
занятия, будет учиться по-
иску взрывчатых веществ.

После общения с киноло-
гами ребята посетили му-
зей, где член общественного 
совета при тобольской по-
лиции, полковник милиции 
в отставке Николай Малы-
хин, а также подполковники 
милиции в отставке Сергей 
Власов и Юрий Москвин рас-
сказали ребятам об истории 
развития и становления пра-
воохранительной системы.

Алексей ГИЛЁВ
(фото автора) 


